

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Ekonomi
Program Sarjana Akuntansi
Semester Ganjil 2019/2020

PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA MASTER LAUNDRY

JESSY NOVIRA
NPM: 1642150

ABSTRAK

Sesuai dengan hasil observasi maupun wawancara yang telah dilakukan pada Master Laundry tentang sistem pencatatan maupun pelaporan akuntansi. Master Laundry masih menggunakan pencatatan akuntansi berupa catatan manual pada buku tentang pemasukan kas dan pengeluaran kas, jadi tidak ada laporan keuangan yang dihasilkan. Dengan demikian penulis ingin memberikan bantuan dengan merancang sebuah sistem yang berbasis *Microsoft Office Access* yang bisa mempermudah pemilik toko dalam mencatat transaksi perusahaan dan pembentukan pelaporan keuangan. Tujuan dari sistem ini dibuat untuk membantu Master Laundry dalam hal pencatatan akuntansinya bisa sesuai dengan standar akuntansi yang ditentukan.

Perancangan sistem informasi yang digunakan berbasis *Microsoft Office Access*. Rancangan ini telah disesuaikan dengan permintaan Master Laundry untuk membantu penyelesaian kesulitan dalam hal pencatatan transaksi-transaksi perusahaan hingga membentuk laporan keuangan. Setelah sistem dirancang maka akan diberikan pelatihan atau pengetahuan tentang dasar akuntansi maupun cara pemakaian sistem hingga pengguna mampu melakukan penginputan maupun pembuatan pelaporan dengan sendiri.

Setelah melakukan tahap implementasi terdapat perbedaan antara sebelum dan sesudah menggunakan sistem bagi Master Laundry. Pencatatan transaksi menjadi lebih mudah, praktis dan dengan tampilan yang sederhana sehingga mudah dipahami oleh pengguna. Pengguna dapat menganalisis laporan yang telah dihasilkan sehingga bisa membuat keputusan yang berguna bagi perusahaan. Sistem yang telah dirancang diharapkan Master Laundry dapat terus menerus menggunakannya dan bukti yang telah didapatkan dari hasil belanjaan bisa diarsip sesuai dengan nomor transaksi yang telah diinput dalam sistem.

Kata kunci: akuntansi, pelaporan keuangan, sistem